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こしいしかつ子
-選挙のための政治はSTOP!! 本質を求めて粘り強く-

かつ⼦リポート

かつ子リポート「直送便」
市政活動の現場の「今」をSNSのようにお伝えし、 
栄区の「未来」を皆様と共有する新・新聞！目指
すは毎週更新！もっと自由に！もっとチャレンジ！!
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事務連絡

　　　　「高齢化率が横浜市で一番高い栄区」と、すでに多くの方がご存知です。横浜市営地下鉄・
バスがない不公平さも現実です。深刻な高齢化と不公平が栄区の個性ならば、手をこまねいていない
で、区が主導する地域交通の検討を始めてもいいのではないかと考えます。

#005

栄区のゴミ処理工場跡は平成17年に閉鎖され、緩や
かな管理がされているだけで15万㎡もの広大な土地が
ほとんど放置されています。市民税の無駄使いです。

子宮頸がんワクチン副反応被害者に横浜市の救済 
安全な医療のためにこしいしかつ子が取り組みました

森の中のスポーツ文化広場構想！

被害者の症状はかなり重篤です。被害者が嘘をついていると中傷を受けるなど、二
次・三次被害にも遭っています。因果関係を究明して実証するまで時間がかかるとして
も、厚生労働省や横浜市が勧めたワクチンで出たかもしれない症状に対してまずは救
済をするのが当然だと思います。私は、横浜市会がいち早く全員一致で意見書を国に
提出できるよう全ての会派にお願いに歩きました。まだこの先の世論が見えない中
で困難でしたが「このワクチンを推進したのも政治。何が起きても横浜議会は責任を
持ちましょう」2013～14年のことです。（詳しくはかつ子リポート23・25号で）

豊田高校跡地は雨水調整池に。 
上部の利用継続を望む声
神奈川県立豊田高校閉校の跡地の地下に
雨水調整池ができます。一昨年、跡地の上
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区民の皆様と 
柔軟な発想で 
栄区らしい移動！

「いいね」
で連載中！ ちょっぴり 
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政務活動リポート ※バックナンバーもお届け中！

神奈中や江ノ電の皆様の頑張りに骨格を支えていただきながら、区営の
「タッチー号♥」が走る景色なんていかがでしょうか！？横浜市では「地
域交通サポート事業」に道路局予算を拡充し、コミュニティバス事業の支
援をはじめます。新ビジネス的な視点でもある事業ですが、他の地区と
比べて課題が最も深刻な栄区では、一歩進んだ、栄区ならではの公共交
通を検討したいと思います。皆様のご意見お待ちしています。

民間だったらと想像してみてください。いたち川の源流の湧き
出る場所に近いこの跡地を、土壌汚染の疑いをスッキリ晴ら
し、区民（市民）が使える場所にできたらどうでしょうか。工
場閉鎖の平成17年時点では「将来の明確な利用目的がない中
で単に環境整備だけにお金をかけるのはもったいない」と当時
の議会が判断しました。私は、本来なら状況調査と環境保全を
即刻行うべきだったと思います。（隣の鎌倉市はちゃんと処理しました）
先々の利用目的を設定することで、環境整備と市民還元エリア
への生まれ変わり一挙両得！（＾＾）強く働きかけます。

部にスーパーを出店したいと民間企業から、グラウン
ドとしても使えるスペースも確保しながら駐車場完備
のアイデアが寄せられました。賑わいと利便性が叶う
と考え私も可能性を訴えましたが、市の担当者は「土
台となる設備を強化できないし雨水対策がメイン
だ！」とのことでその話は進みませんでした。「だっ
たら浸水対策は急ぐべきでしょ」と訴え、長年進まな
かった浸水対策に予算がつき県からの買取も決定し
ました。事業ってこんな形で進むこともあるのです。
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名言コラム vol.1❣   偉人編「武者小路実篤の言葉から」　　 
担当：ペンネーム　愛と光と感謝と笑顔　さん（栄区在住）

3/9 【文化芸術】栄区伝統芸能春の祭典（週末は
連続で舞踊吟詠吟剣詩舞などとても盛んな栄
区です【環境】荒井沢市民の森源流視察。ボ
ランティアさんありがとうございます。 

3/10 【統一地方選挙】こしいしかつ子事務所開き。
神事&式典に８０名余りにお集まりいただき
感謝一杯です。ここから新たなスタートを、
清らかにきらせていただきました！ 

3/11 【議会】予特の総合審査質問打合せ。【地域
医療】栄共済病院地域医療支援室定例会に委
員として参加。救急搬送について高い関心を
持たせていただいています。 

3/12 【議会】栄区ゴム処理工場跡地について打合
せ。森の中のスポーツ広場計画実行します。
【文化】公会堂でお茶席や盆栽も盛んです。
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こしいしかつ子 奮闘中！　日々の活動ヘッドライン
横浜市会議員

日々の活動をご報告！横浜市会議員は気力体力時間の無
駄撲滅！なんとなく活動している風…ではなくて、  
リアルな政治が伝わったら「いいね！」Facebook等も♪

コラム担当者募集中！起業・お笑話・名言などご提案ください♫ 
※事務局の判断でお断りさせていただくこともありますのでご了承ください。

「この世に生きる喜びの一つは、人間の純粋な心にふれることである」
武者小路実篤は「友情」や「お目出たき人」などの小説で有名な作家であり美術家。埼玉県にある「新しき
村」の構想でも有名な人です。今では当たり前に聞かれるようになったワークライフバランスやシェアの
考え方を100年前に提唱し実行されました。お互いに尊重しあい無理強いをしない関係など、これからの
私たちにとって大切と思います。こしいしかつ子さんに共通のものを感じコラムを書かせていただくこと
にしました。

3/3 【文化芸術】栄文化協会春の文化祭 
 【スポーツ】栄区野球協会春季大会開幕 
3/4 【地域】生協前でコーヒー配布ボランティア

さん方と懇談。【議会】質問打合せ 
3/5 【議会】予算第二特別委員会 
 （略して予特「よとく」と呼んでます） 
3/6 【事務所】栄土木２名と打合せ。あーすぷら

ざと市営住宅の間の桜並木。自転車と歩行
者を分けてもっと安全にできないか。 

 【事務所】防犯カメラ設置を地域の方とあ
れこれ話合い。久し振りに美容院に🎵  

3/7 【議会】常任委員会（市民・文化・消防）
説明。予特第二【地域】戸塚法人会主催で
小山内区長のお話会。区長になって３年。
定年退職されるので送別を兼ねて。 

3/8 【事務所】来客３組【国際】国際交流ラウ
ンジ栄区に設置の話合い。歯医者さんへ🎵

大船の国有地（元厚生労働省大船宿舎）は現在ブロック塀を除去し
安全なフェンスにとりかえる工事中です。国有地の有効活用につ
いて、本郷台駅前で取り組んだ経験を活かして（かつ子リポート33
号）、国の機関、横浜市と連携をして進めたいと思います。

政務活動リポート

◎直送便 いいね！ 
https://koshiishikatsuko.jp/3254/

◎YouTube 【日常が市政の原点】 
https://www.youtube.com/channel/
UCTY-VL2Rjav-BABMsLTq_Dw

◎Facebook 
https://www.facebook.com/kkoshiishi1

◎こしいしかつ子、第1期 4年間の実績 
https://koshiishikatsuko.jp/policy/


